

Betreff:

Alte Verbindungsstraße L3017 nach Wallau

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

1. Grundsätzlich hat der Ortsbeirat Wiesbaden-Breckenheim Verständnis dafür, dass diese Anliegerstrasse nicht mehr als Durchgangsstrasse genutzt wird.
2. Der Magistrat wird gebeten, dem Vorhaben des Magistrats von Hofheim zu widersprechen und zu veranlassen, dass in weiteren Gesprächen die existentiellen Interessen der Bewohner unserer Siedlung Gerbermühle gewahrt werden.
3. Hierzu ist es notwendig eine Zählung zu veranlassen, da das in der Presse erwähnte und vom Wallauer Ortsbeirat präsentierte Zahlenmaterial nicht realistisch erscheint.

Begründung:

1. Die im Planfeststellungsverfahren festgelegten Maßnahmen sind durch verkehrsrechtliche Maßnahmen umgesetzt worden. Die Einhaltung kann durch entsprechende Kontrollen gewährleistet werden.
2. Eine Unterbrechung der Strasse durch Aufschotterung wird vom Ortsbeirat als unangemessene Maßnahme angesehen.

Wiesbaden, 13.05.2008